

Специальность 1-23 01 08-02 «Журналистика (аудиовизуальная)» / Speciality: 1-23 01 08-02 Journalism (audiovisual journalism)

Учебная дисциплина «Политическая журналистика» / Academic discipline: Political Journalism

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Политическая журналистика». Политическая журналистика – междисциплинарное научное направление, которое изучает развитие журналистики в политической системе общества. Дисциплина исследует журналистику как политический институт общества, взаимоотношения средств массовой информации с органами власти, политическими и общественными организациями, изучает роль СМИ в коммуникативном пространстве политики для выработки стратегии развития общества.</p>	<p>Discipline «Political Journalism». Political journalism is an interdisciplinary scientific direction that studies the development of journalism in the political system of society. The discipline examines journalism as a political institution of society, the relationship of the media with government bodies, political and public organizations, and studies the role of the media in the communicative space of politics to develop a strategy for the development of society.</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Работать в команде, толерантно воспринимать социальные, этнические, конфессиональные, культурные и иные различия. Быть способным к саморазвитию и совершенствованию профессиональной деятельности. Проявлять инициативу и адаптироваться к изменениям профессиональной деятельности. Специализированные компетенции: Анализировать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в процессе журналистской деятельности.</p>	<p>Work in a team, tolerate social, ethnic, religious, cultural and other differences. Be capable of self-development and improvement of professional activities. Show initiative and adapt to changes in professional activities. Specialized competencies: Analyze trends in the development of public and state institutions for their comprehensive coverage in the process of journalistic activities.</p>
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате освоения учебной дисциплины студент должен: знать: – систему взаимодействия журналистики с другими политическими институтами общества; – модели функционирования журналистики; – типовые формы и основные направления участия журналистики в политическом процессе; – технологии воздействия журналистики на политический процесс (диалоговое воздействие,</p>	<p>As a result of studying the course "Research Seminar", students should to know: - the system of interaction between journalism and other political institutions of society; - models of functioning of journalism; - typical forms and main areas of participation of journalism in the political process; - technologies of influence of journalism on the political process (dialogue influence, information exchange, socio-political discussion, public examination,</p>

	<p>информационный обмен, общественно-политическая дискуссия, общественная экспертиза, мониторинг политических интересов, сценарная версия, рейтинговая волна, интеллектуальная провокация, дезинформация, информационная война);</p> <p>– место и роль государства в формировании информационной политики;</p> <p>– особенности деятельности политических обозревателей и комментаторов, парламентских корреспондентов;</p> <p>уметь:</p> <p>– анализировать и моделировать профессиональные акции и кампании в политической журналистике;</p> <p>– планировать и освещать в прессе политическую жизнь страны и региона;</p> <p>– выполнять функцию политического комментатора, политического обозревателя, парламентского корреспондента, сотрудника пресс-службы (законодательной, исполнительной, судебной структур, партий и общественных объединений);</p> <p>владеть:</p> <p>– методами политического анализа в журналистской практике;</p> <p>– навыками деятельности политических комментаторов и обозревателей;</p> <p>– основными приемами в организации профессиональных акций и кампаний в политической журналистике.</p>	<p>monitoring of political interests, scenario version, rating wave, intellectual provocation, disinformation, information war);</p> <p>- the place and role of the state in the formation of information policy;</p> <p>- features of the activities of political observers and commentators, parliamentary correspondents;</p> <p>be able to:</p> <p>- analyze and model professional actions and campaigns in political journalism;</p> <p>- plan and cover in the press the political life of the country and the region;</p> <p>- perform the function of a political commentator, political observer, parliamentary correspondent, employee of the press service (legislative, executive, judicial structures, parties and public associations);</p> <p>have the skills in:</p> <p>– methods of political analysis in journalistic practice;</p> <p>– skills of political commentators and observers;</p> <p>– basic techniques in organizing professional actions and campaigns in political journalism.</p>
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	7	7
Пререквизиты / Prerequisites	Социология журналистики, Экономика и менеджмент СМИ, Психология журналистики.	Sociology of Journalism, Economics and Management of Media, Psychology of Journalism.
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic	34/56	34/56

hour of students' class work, hours of self-directed learning		
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	аналитическая записка студента, видеоконференция, политический комментарий, политическая реплика на актуальную тему, подготовка презентации, реферат / экзамен	student analytical note, video conference, political commentary, political remark on a current topic, presentation preparation, essay / exam